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sEgunDA QuInCEnA DE JunIO DE 2020
PróXIMA EDICIón MIérCOLEs 1 DE JuLIO
Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

AutOrIzAn A MunICIPIOs y COMunAs utILIzAr LAs
VIDEOCáMArAs DE LA POLICíA

------------------------------------------------------------------------------
EntrEgAn MóVILEs DE sEgurIDAD CIuDADAnA

En EtrurIA y uCAChA
------------------------------------------------------------------------------

InstALArán En BELL VILLE unA EstACIón
trAnsfOrMADOrA DE 132 kV.

------------------------------------------------------------------------------
OtOrgArán fInAnCIAMIEntO En LOs PLAnEs DE

VIVIEnDA MOntEBOuyEnsE
------------------------------------------------------------------------------
MOntE MAíz: APrOBArOn 10 MILLOnEs DE PEsOs PArA OBrA

DE DEsAgüE y unA LínEA ELéCtrICA

Los docentes volverían en la segunda
quincena de julio y las clases en agosto

COVID-19: Intensifican controles en los
accesos a la Provincia de Córdoba

Esta edición de Diario EL MEDIO será
exclusivamente en formato digital

En este sentido, el ministro de Educación de la Provincia de Córdoba, Walter Grahovac
señaló que hacia la segunda quincena de julio se comenzará a preparar a los equipos
docentes, no sólo para el regreso a la actividad escolar propia, sino también para el
abordaje de la situación afectivo-emocional generada por la cuarentena y sobre cómo
actuar ante la posibilidad del regreso al aislamiento social, preventivo y obligatorio por
un rebrote.
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sEgurIDAD - PrOVInCIALEs

Autorizan a municipios y comunas
utilizar las videocámaras de la Policía
Se llevó a cabo la quinta

sesión virtual y la sép-
tima especial del 142° pe-
ríodo legislativo de la uni-
cameral cordobesa.
En la oportunidad se san-
cionaron modificaciones a la
Ley 9.380, que reglamentó
en el año 2007 el uso de
imágenes y sonidos tomados
por cámaras de seguridad y
cualquier otro sistema para
la investigación de delitos.
De este modo se dará un
giro de 360 grados, puesto
que que con la aprobación
de esta tarde se autoriza el
uso de esos registros, hasta
el momento en poder exclu-
sivo de la Justicia de Córdo-
ba, por parte de los munici-

pios y comunas que así lo
requieran, previo estableci-
miento de los respectivos
convenios con la Provincia.
Las modificaciones recibie-
ron 49 votos por la afirmativa
y 19 por la negativa. Hubo
dos ausencias.
Esto les permitirá a las co-

munas no solo tareas de vi-
gilancia sino también realizar
fotomultas.
Una modificación sustancial
reside en el artículo 5 de la
ley, que ahora dice: "Las imá-
genes y sonidos obtenidos
en el marco de la presente
ley sólo pueden ser requeri-

dos por: magistrados o fis-
cales avocados a la investi-
gación o juzgamiento de cau-
sas contravensionales o pe-
nales; y municipalidades y
comunas bajo la condición
que fije la reglamentación".
La ley no especifica si inter-
vendrá un juez de Faltas, o
si quedará en manos de em-
pleados y/o funcionarios po-
líticos.
Al no establecerse clara-
mente qué organismos po-
drán utilizarlas, quién tendrá
acceso a las mismas y quién
y cómo se custodiarán,  des-
pertó la crítica opositora.
"Las imágenes ya no estarán
en manos de funcionarios ju-
diciales, sino que ahora la
imágenes personales estarán
manipuladas por personas
sin responsabilidad funcio-
nal", dijo Verónica Garade,
legisladora de la Unión Cívica
Radical, a la prensa.
"Mientras los agentes de se-
guridad buscan ver sólo a

sospechosos, los agentes
municipales buscarán las
imágenes de quienes moran
en esos lugares” y remarcó:
Mezclar los sistemas es un
menoscabo a la privacidad
de las personas y a las polí-
ticas de seguridad, que irán
cediendo a la avaricia fiscal". 
El uso de imágenes de la
vía pública ha sido un tema
muy sensible y no debe ser
un tema menor, ya que se
pueden violar derechos indi-
viduales de las personas. En
algunos lugares de la pro-
vincia, el tema es aún más
grave ya que las cámaras
las manejan empresas par-
ticulares que prestan servicio
a la Policía o Municipios, con
todo lo que ello implica (un
ciudadano vigila a otro sin
su consentimiento).
Esperemos que la nueva
ley, no sea con el correr del
tiempo, un avasallamiento
de las libertades individua-
les.
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EQuIPAMIEntO

Entregan móviles de seguridad
Ciudadana en Etruria y ucacha
En el marco del Plan In-

tegral de seguridad
Ciudadana y Prevención del
Delito, el gobierno de Cór-
doba entregó una unidad 0
km a la Municipalidad de
Etruria y otra a ucacha.
Los rodados disponen de lu-
ces de emergencias y vidrios
antivandálicos.
En Etruria, participaron de la
ceremonia el intendente, Ma-
ximiliano Andrés; junto al mi-
nistro de Gobierno, Facundo
Torres; el ministro de Seguri-
dad, Alfonso Mosquera; el jefe
comunal de Monte de los Gau-
chos y Presidente del Ente
de Municipios y Comunas de
la Provincia, Ariel Grich y Con-

cejales y Tribunos de Cuenta
de locales.
Funcionarios provinciales se-
ñalaron que “Con un criterio
muy federal hicimos lo propio
en distintos departamentos
del interior provincial" y agre-
garon que la flamantes uni-

dades "va a ser de mucha
utilidad para las comunida-
des”.

EQuIPAMIEntO PrOVInCIAL
Días atrás se llevó a cabo la
presentación de nuevo equi-
pamiento tecnológico para la

Institución Policial.
En la oportunidad, se suma-
ron 300 equipos portátiles, 25
equipos bases con accesorios
completos, 2300 manos libres
para radios portátiles, 4 re-
petidores y 1 consola despa-
chadora para monitoreo de
llamadas, designación de mó-
vil y seguimiento a través de
un mapa.
El Gobernador de Córdoba
enfatizó la importancia de este
proceso de modernización
para proveer a la Fuerza Po-

licial de la última tecnología
disponible a nivel mundial en
materia de comunicación ra-
dial.
Por su parte, la Comisario
General Claudia Salgado ex-
plicó que está previsto que la
flamante tecnología sea dis-
tribuida para su instalación y
utilización en lugares estra-
tégicos de la provincia. Ade-
más, destacó la innovación
de estos equipos por su ca-
racterística de geolocaliza-
ción.
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◘ El gobierno de Córdoba, a través de la fundación
Banco de la Provincia de Córdoba, pone a disposición
un total de 1500 créditos para emprendedores y pe-
queños comerciantes con una línea de créditos de
$35.000 sin interés; a devolver en un plazo de 12
cuotas con 4 meses de gracia. Destinado a cubrir
gastos operativos y/o capital de trabajo.

rEQuIsItOs InDIsPEnsABLEs
* Persona física o persona jurídica.
* Titular con caja de ahorro o cuenta corriente a su
nombre en una entidad bancaria.
Es necesario para efectuar el depósito del crédito.
* Contar con inscripción impositiva con antigüedad
mínima de 3 meses. (Monotributo)
* Copia de recibo de sueldo del garante o certificación
de ingresos emitida por contador público y certificado
por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de
la Provincia de Córdoba.

QuEDAn EXCLuIDOs DEL PrOgrAMA
* Aquellos trabajadores que estén en relación de depen-
dencia.
* Aquellos beneficiarios de programas otorgados por el
Gobierno Nacional como el de Asistencia al Trabajo y la
Producción (ATP) o créditos para monotributistas autó-
nomos o PyMEs.
* Aquellos que presenten situación crediticia irregular.

Si cumple con lo mencionado anteriormente, puede
completar el siguiente formulario de inscripción al
programa, para luego ser contactado por nosotros y
continuar con el proceso de evaluación.
Link: https://www.fbco.org.ar/formularioasistencia-
financiera/
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sErVICIOs OtOrgArán MICrO CréDItOs A EMPrEnDEDOrEs
y PEQuEñOs COMErCIAntEs

La nuevas estación deman-
dará una inversión supe-

rior a los 9 millones de dólares
y se emplazará en un espacio
cedido por la Mutual Sudecor,
en el inmueble ubicado en
calle Martín Malharro entre las
arterias Entre Ríos e Hipólito
Yrigoyen, con un tiempo de
ejecución por parte de la em-
presa adjudicataria de 300
días.
Una vez en funcionamiento,

dará cobertura de servicio eléc-
trico por al menos cinco déca-
das ya que puede abastecer
a una ciudad de 100.000 ha-
bitantes, además de una me-

jora sustancial del servicio.
Por su conformación, la esta-
ción, la segunda en su tipo en
la Provincia, permite la am-
pliación de su capacidad ya
que cuenta con una tecnología
de última generación.
A la vez, posibilitará terminar

con el pasivo ambiental que
surge de la planta ubicada al
Norte de la ciudad que genera
electricidad con el uso de com-
bustible y, sin lugar a dudas,
se constituirá en una gran ven-
taja para la radicación de in-
dustrias con su consecuente
beneficio en la contratación
de mano de obra.

Además, junto con esta mega
obra, entre otras importantes
tareas se ensanchará la calle
Martín Malharro con un cantero
al medio, permitiendo el de-
sarrollo urbano en el sector
oeste de la ciudad.
Es de destacar asimismo, que

permitirá un “anillado” del ejido
municipal, ya que la provisión
de energía eléctrica provendrá
de dos lugares distintos, por
lo que si hay fallas en una de
las líneas, puede haber otra
que la reemplace hasta sub-
sanar el inconveniente.

Instalarán en Bell Ville una estación
transformadora de 132 kv.

Otorgarán financiamiento en los planes de vivienda
montebouyense
◘ La Municipalidad local, junto a la Mutual de Asociados del Club San Martín, firmaron un
convenio donde la entidad crediticia pone a disposición un millón y medios de pesos
destinados aal financiamiento del Plan de Viviendas Mi Casa 1 y Mi Casa 2 con la Mutual de
Asociados del Club Atlético San Martín de Monte Buey. 
A través de la Ordenanza 14/20, aprobada el último 13 de mayo por el Concejo Deliberante,
se había autorizado al Departamento Ejecutivo Municipal a solicitar un crédito para seguir
avanzando con los dos planes habitacionales.
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MInIstErIO DE EDuCACIón

E l ministro de Educa-
ción de Córdoba, Wal-

ter grahovac, dijo que en
la segunda quincena de
julio los docentes de la
provincia se reintegrarían
a las escuelas para prepa-
rar el regreso de los alum-
nos en agosto, en aquellas
zonas blancas que se en-
cuentren en condiciones
y siempre que la situación
sanitaria lo permita.
En declaraciones a diversos
medios, el titular de la cartera
educativa cordobesa afirmó
que el receso de julio –que
comprende tanto a docentes
como a estudiantes- proba-
blemente se adelante para
la primera quincena de este
mes.
Consideró, además, muy
necesario el descanso, luego
de un trabajo muy fuerte por
parte de toda la comunidad

educativa. “Luego veremos
el resultado de ese trabajo
intenso”, indicó, haciendo re-
ferencia que, una vez que
vuelva la presencialidad, se
evaluará de qué manera han
podido o no avanzar los es-
tudiantes en sus aprendiza-
jes.
En este sentido, Grahovac
señaló que hacia la segunda
quincena de julio se comen-
zará a preparar a los equipos
docentes, no sólo para el
regreso a la actividad escolar
propia, sino también para el
abordaje de la situación afec-
tivo-emocional generada por
la cuarentena y sobre cómo
actuar ante la posibilidad del
regreso al aislamiento social,
preventivo y obligatorio por
un rebrote: “Necesitamos
que nuestros docentes estén
bien, que estén preparados,
poder hacer un diseño; por-

que el regreso a clase va a
ser gradual, no va a ser ma-
sivo”.
En este marco, la vuelta a
las aulas será gradual con
prioridad en los estudiantes
del último año de la primaria
y de la secundaria, gene-
rando las condiciones sani-
tarias y pedagógicas para
que puedan concluir el año
y continuar con sus estudios
al año siguiente, siempre
que la situación epidemioló-
gica lo permita, esto es, haya
pocos contagios: “Eso va fa-
cilitar el proceso de reingreso
o de apertura de las escue-
las. Ahora, si eso no ocurre,
lo tengamos muy claro: va a
ser imposible que vuelvan a
abrirse las escuelas. Así que
ayudemos como sociedad a
que no circule el virus y res-
petemos las normas de se-
guridad sanitaria que nos

pide el COE”.
Una vez que se reabran las
instituciones educativas, se
va a comenzar a calificar
con notas, de manera pau-
latina, y van a coexistir las
clases virtuales y presencia-
les. Sobre el tema, expresó:
“Tenemos que recuperar el
sistema de calificaciones no
porque sea perfecto, sino
porque es el contrato social
con el cual la familia envía a
sus hijos a las escuelas y
que la sociedad utiliza para
saber la marcha en la edu-
cación de sus hijos. Pero no
va a ser abrupto. Se van a
habilitar los exámenes, van
a poder dar las previas”.
El ministro Grahovac tam-
bién hizo mención a que to-
dos los turnos de exámenes,
que ahora están suspendi-
dos, serán reprogramados y
que se diseñará, junto con
la cartera educativa nacional,
criterios comunes a todo el
país sobre cómo se va utilizar
el tiempo de clases restante
en 2020 y en el inicio de
2021. Igualmente anticipó:
“Las clases van hasta apro-
ximadamente el 15 diciem-

bre, y en enero habrá receso
y los primeros días de febrero
también”. Luego se analizará
si habrá apoyatura para
alumnos con dificultades y
los de los sextos (de primario
y de secundario) van a com-
pletar sus ciclos en parte de
febrero y marzo.
Asimismo, señaló que la re-
programación del calendario
escolar en ningún caso sig-
nifica que los estudiantes
aprueben directamente el
año: “Se pueden llevar ma-
terias y tienen que rendirlas.
Lo que se va a hacer es que
se flexibiliza el tiempo en el
cual uno tiene que demostrar
que sabe los contenidos. En
lugar de hacer esa evalua-
ción en noviembre, ese pro-
ceso lo haremos más ade-
lante. Así que si algún estu-
diante, sobre todo en el se-
cundario, dice: ‘Este año es-
toy en tercero, el año que
viene hago cuarto y ya tengo
aprobado tercero’, se equi-
voca. Tiene que aprobar las
materias de tercero mientras
empieza a cursar cuarto. Si
no las rinde, no va a poder
aprobar el año”.

Los docentes volverían en la segunda
quincena de julio y las clases en agosto
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sAntA EufEMIA rECIBIó unA CAMILLA gInECOLógICA y
DE InstruMEntAL PArA EL CEntrO DE sALuD

En la visita llevada a cabo en distintas localidades del de-
partamento Juarez Célmanpor parte de los Ministros de
Gobierno Facundo Torres y de Seguridad Alfonso Mosquera
el Ministro Torres hizo entrega en la localidad de Alejandro
a la Municipalidad de Santa Eufemia de una Camilla Gine-
cológica y de instrumental.

ChAzón

El registro del Estado
Civil y Capacidad de las

Personas de la localidad de
Chazón hizo entrega a Va-
lentina graglia de la primera
partida tramitada de forma
online mediante sIsOL (sis-
tema de solicitud de Parti-
das).
Se trata de una nueva y única

modalidad (a partir del 01/06)
de solicitud y retiro de partidas
-tanto de nacimientos, defun-
ciones y matrimonios-. 
En los próximos días la co-

muna estará brindando me-
diante redes sociales oficiales
el manual instructivo para que
cada ciudadano pueda tramitar
y obtener su partida (o de
algún familiar) bajo el cumpli-
miento de las nuevas normas

y leyes provinciales.
¿En qué consiste el trámite

SISOL?
Solicitud de partidas de naci-

miento, actas de matrimonio
y defunción cuyo acto registral
que se haya realizado en cual-
quier Registro Civil de la pro-
vincia de Córdoba.
¿A quién está dirigido?
A cualquier ciudadano y para

aquellos que hayan realizado
los actos registrales en la ofi-
cina 2602 (oficina móvil) y en
los Registros Civiles del interior
de la provincia.
¿Quién puede realizarlo?
Cualquier persona que acre-

dite interés legítimo sobre la
documentación a solicitar.
¿Necesito turno para gestio-

narlo?

No, no se requiere solicitar
un turno para este trámite.
¿Qué necesito para hacerlo?
Datos obligatorios para la bús-

queda de la partida:
- Del interior: DNI, Nombre,

Apellido, Fecha y Lugar de
Nacimiento.
- De Córdoba - Capital: DNI,

Acta, Tomo, Folio, Serie y Año.
Registrarse en Ciudadano Di-

gital.
¿Qué otro dato debe tenerse

en cuenta?
Para utilizar el servicio deberá

gestionar la clave personal de
Ciudadano Digital de la Pro-
vincia de Córdoba.
Para asesorarse sobre la clave

puede llamar a Atencion al
Ciudadano del Gobierno de la
Provincia al 0800 888 1234.

Entregaron la primera partida tramitada
en formato digital
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COMunICADO fEstIVAL nACIOnAL DEL MALAMBO
◘ La Biblioteca Popular Juan Bautista Alberdi, Comisión
del Malambo y Amigos del Arte, realizó una reunión
virtual con los Delegados de todas las Provincias,
para aunar criterios y mantenerse informados en la
manera que van desarrollando las actividades y la
evolución del COVID 19 en las respectivas regiones.
A su vez, hicieron saber que continúan trabajando y
velando por la 54º Edición del Festival Nacional del
Malambo. 
Por otra parte, se comunicó que no se resolvió ningún
procedimiento en la realización de los Pre Selectivos y del
Festival propiamente dicho.
Todas las medidas que la Comisión aborde serán comu-
nicadas a través de sus redes sociales y los Delegados.

InfOrMACIónEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE JUNIO 11

MOntE MAíz - COnsOrICO CAnALErO

Aprobaron 10 millones de pesos para
obra de desagüe y una línea eléctrica

MOntE BuEy: EntrEgA DE InDuMEntArIA A
EMPLEADOs MunICIPALEs

La Municipalidad de Monte Buey realizó la
provisión de de ropa de trabajo a los trabaja-
dores del Corralón  y del Área de Administra-
ción. Para el primer grupo, se trata de zapatos
de seguridad con puntas de acero, dos pan-
talones, dos remeras, dos chombas y una
campera de abrigo. En cuanto al personal
que trabaja en el edificio municipal, el kit
incluyó dos camisas, un pantalón y una cam-
pera. La tarea continuará en los próximos
días con los conjuntos para el Área de Tránsito. 
-----------------------------------------------------------
JustInIAnO POssE: EXPOCArrErAs 2020
El próximo viernes 19 de junio a partir de las
10:00, se concretará de manera virtual una
nueva edición de ExpoCarreras 2020.
En el mismo se presentará el abanico edu-
cativo a nivel regional, provincial y nacional,
para estudiantes del ciclo secundario que
están a punto de ingresar al tercer nivel edu-
cativo.
Al igual que todos los años, la séptima edición
de este evento es organizado por el Foro de
la Juventud de Justiniano Posse y cuenta
con el apoyo del municipio local y de varios

centros educativos.
-----------------------------------------------------------
JustInIAnO POssE suMó unA nuEVA AMBu-

LAnCIA AL hOsPItAL sAn rOQuE
La Municipalidad puso en operaciones una
moderna ambulancia 0 km, la cual fue desti-
nada al Hospital Municipal San Roque.
La unidad, demandó una inversión de 3.299.589

pesos, surgidos de las arcas de la comuna y la
donación de vecinos e instituciones.
La misma cuenta con equipamiento de última
tecnología y es apta para la derivación de pa-
cientes.
-----------------------------------------------------------
JóVEnEs DE OrDóñEz EnCOntrArOn un

CránEO huMAnO CuAnDO PEsCABAn
Dos chicos que se encontraban cazando a
la orilla de la ruta provincial N°6, en Ordóñez,
en la zona conocida como la laguna La Isleta,
encontraron un cráneo humano.
De inmediato se dio aviso a la Policía local
de dicho hallazgo. Se espera los resultados
de las pericias que debía realizar la Policía
Judicial para confirmar si se encuentran más
restos óseos. Los restos hallados indicarían
que la persona falleció hace un tiempo pro-
longado.

E l Consorcio Canalero
Monte Maíz, firmó un

convenio con recursos hí-
dricos de la Provincia de
Córdoba por $10.114.584,
para la construcción del ca-
nal de desagüe que unirá
el ríos saladillo, con la co-
nocida estancia La Bélgica
(7 millones de pesos) y el
desarrollo de una línea de
media tensión trifásica de
4,5 km. para proveer de
energía eléctrica a la planta
de Bombeo nº 3, en la obra

desagüe guatimozin al río
saladillo.
En cuanto al canal monte-
maicino, se trata de una traza
de 8 kilómetros de largo, que
se desarrollará paralela al ca-
mino (con sentido norte sur)
que une las localidades de
Monte Buey y Monte Maíz,
pero que en los últimos tiem-
pos permanece gran parte
del año intransitable por el
agua que se acumula sobre
el mismos. Otro punto, es la
ejecución de tres saltos para

regular la velocidad del agua.
Según precisaron los técnicos
el canal va a ir paralelo al ca-
mino de Monte Buey, a la al-
tura de Llópiz, sobre el mar-
gen este hasta la vuelta de
Bossa. Allí hace un giro hacia
la izquierda, hace unos 1.500
ms. y luego cruza en diagonal
por dentro de la estancia La
Bélgica para desembocar en
río Saladillo. Desde esa pe-
queña curva hacia el norte
llega hasta el campo de Vin-
cenzini.

POr LA rEgIón



BELL VILLE

En el Día del Mediambiente colocaron árboles en un
depósito de basura recuperado
En el marco del Día

Mundial del Medio
Ambiente, el intendente de
Bell Ville, Carlos Briner,
junto a organizaciones no
gubernamentales que se
ocupan de la temática vi-
sitaron el recuperado es-
pacio verde emplazado en
el ex depósito de ramas
ubicado al sur de la ciu-
dad.
También estuvieron presen-
tes, refetentes de INTA Bell
Ville, Ecosud, Proavis, Guar-
daparque, Comisión de Ca-
notaje, Grupo Scout “Fran-
cisco Tau” y Comisión Eje-
cutiva de la Reserva Natural
Parque Tau. En la ocasión,
se plantaron varios ejem-
plares autóctonos con el pro-
pósito de reforestar el es-
pacio.
En presencia de los perio-

distas, el jefe municipal dijo
estar convencido que “cada
día estamos aprendiendo a
valorar más la importancia
del cuidado del medio am-
biente, porque todos, de una
manera u otra, estamos su-
friendo las consecuencias
del cambio climático. Las
ciudades están padeciendo
tremendos problemas por
esta cuestión y deben invertir
el doble o más de lo que
venían haciendo, ya que
todo debe ser duplicado en
tamaño en las intervenciones
por copiosas lluvias, fuertes
sequías y otros tremendos
fenómenos climáticos”.
Destacó la importancia de
recuperar para espacio verde
este vertedero de ramas,
escombros y mucha basura
en general.

PLAn DE rECuPErACIón
BArrIAl

Con distintas actividades y
obras está en plena actividad
el Plan Barrial  de Recupe-
ración Urbana y Vial.

Maquinarias y personal mu-
nicipal y de la empresa con-
tratada por el municipio para
obras de reasfaltado y ba-
cheo, trabaja hoy sobre tra-
mos de calles General Paz,
Rivadavia, Libertad e Int.
Bujados.

También sobre Río Negro
al 300 se reparó la arteria
con la incorporación de ári-
dos, se realizó el abovedado
de Pasaje Malvinas,  mien-
tras que prosigue la obra de
cordón cuneta en Pasaje
Rojas entre Río Negro y bu-
levar Eva Perón.
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Sección DEPORTES

🏭CAsA CEntrAL PAsCAnAs - InEt ALBArrACín 530
🏭CAsA CEntrAL LABOrDE - sAn MArtín 299
🏠suCursAL PAsCAnAs - MItrE EsO BuEnOs AIrEs

fLEXIBILIzACIón DE LA CuArEntEnA

DArán MICrOCréDItOs A gIMAnsIOs, CEntrOs DEPOrtIVOs, PILAtE y yOgA, BOXEO

La federación Cordobesa de fútbol presentó un protocolo
para que los Clubes puedan volver a entrenar

◘ se presentó unnueva línea de créditos a
tasa cero para pequeños gimnasios y centros
de actividades físicas, uno de los rubros
más afectados por el aislamiento social,
preventivo y obligatorio. 
Los créditos los ejecuta la Fundación Banco

de Córdoba y tienen 4 meses de gracia. Se
otorgarán en total 1.000 préstamos de 30 mil
pesos cada uno, a devolver en 12 cuotas fijas
de 2.500 pesos. Se han puesto a disposición
de los interesados 30 millones de pesos.

La asistencia tiene como propósito acompañar
financieramente al sector, y está destinada a
gimnasios, centros de gimnasias deportivas,
centros de pilates y yoga, escuelas de artes
marciales y de boxeo.
Al igual que otros sectores, este ha sido un

rubro muy golpeado ya que se trata mayorita-
riamente de emprendimientos privados que lle-
van adelante profesores que viven exclusiva-
mente de los ingresos generados  por el cobro
de la cuota mensual.

La federación Cordobesa
de fútbol presentó al

COE un Protocolo de Entre-
namiento en Espacios Con-
trolados, para el regreso a
las prácticas en los clubes
de las 17 ligas, con estrictos
procedimientos y medidas
sanitarias.
- Control sobre el desarrollo

de actividad física y de apren-
dizaje técnico.
- Brindar espacios de trabajos

seguros y con las medidas sa-
nitarias adecuadas.
- Promover la actividad física

como una referencia de salud
física, mental y emocional de
los participantes.

- Desarrollar hábitos de hi-
giene y cuidados para antes y
después de la práctica depor-
tiva.
- Promover y respetar reco-

mendaciones de la Organiza-
ción Mundial de la Salud, del
Ministerio de Salud de Córdoba
y del Centro de Operaciones
de Emergencia (COE).
- Que los clubes sigan gene-

rando un espacio de conten-
ción con buenas y sanas cos-
tumbres.
- Reactivar la actividad en los

mismos para posibilitar la ge-
neración de recursos genuinos
que permita afrontar los com-
promisos y la reinserción de

fuentes de trabajo que dentro
de la informalidad dependen
de la misma.
Según señalaron desde la en-

tidad: “La idea de este proto-
colo de entrenamiento incluye
a todos los clubes afiliados.
Los clubes serán los encar-
gados de cumplir con los pun-
tos enunciados en este proto-
colo siendo conscientes de la
difícil situación que estamos
atravesando y la imprescindible
necesidad de poner nueva-
mente en marcha, aunque sea
con medidas preventivas,
nuestra actividad deportiva y
la importante contención social
que reviste”.



Sección AGROPECUARIA
PrODuCCIón POrCInA

Dos empresas cordobesas exportarán y
aumentarán su personal
La necesidad de China

de sumar más prove-
edores de carne bovina
genera un negocio que
cada vez despierta más
interés en los frigoríficos
locales. A tal punto que
en los próximos 15 días
el servicio sanitario del
país asiático se expedirá
sobre la habilitación de
dos nuevas plantas ubi-
cadas en la provincia para
exportar cortes con hue-

so.
En esa lista están el frigorí-
fico Río Cuarto, pertenecien-
te a la empresa Frigorífico
Coronel Moldes, y Bustos y
Beltrán. Con la autorización
para los embarques, ambos
establecimientos van a ge-
nerar alrededor de 200 pues-
tos de trabajo en un plazo
de seis meses a un año.
“La habilitación es cuestión
de días”, anticipó a La Voz
Clodomiro Carranza, presi-

dente de la empresa Frigo-
rífico Coronel Moldes, pro-
pietaria desde hace dos años
del Frigorífico Río Cuarto.
Con el pedido de autoriza-
ción desde hace más de un
año, el frigorífico ubicado en
el sur de la provincia apun-
tará a faenar alrededor de
ocho mil animales por mes,
de los cuales destinaría la
mitad a la exportación y el
resto para el consumo in-
terno. Con una capacidad

de faena para 600 animales
por día, en el establecimiento
–que hasta 2009 exportó
cuota Hilton a la Unión Eu-
ropea– trabajan 95 perso-
nas.
“Calculamos incorporar en-
tre 50 y 70 personas más;
dependerá de los turnos,
pero podemos llegar hasta
80 personas”, sostuvo Ca-
rranza. Los nuevos puestos
de trabajo serán para el área
de desposte (donde se se-
para la res en cortes), ya
que las envíos a China de-
ben hacerse en piezas.
A partir del antecedente que
ya tiene la planta enviando
carne a Europa, sus propie-
tarios actuales confían en
poder recuperar una partici-
pación dentro del cupo Hil-
ton. “No será para el nuevo
ejercicio comercial, que
arranca el 1° julio, pero la
idea es volver a ese merca-
do. También proyectamos

poder enviar a Chile, como
una forma de integrar la pro-
ducción con el mercado in-
terno”, indicó Carranza.
En el caso del frigorífico
Bustos y Beltrán, el visto
bueno de China para vender
carne con hueso le permitiría
usar parte de la capacidad
ociosa que hoy tiene la plan-
ta, así lo consignó el portal
español Eurocarne.
Según estiman en la em-
presa, van a necesitar in-
corporar más de 100 perso-
nas en el transcurso de los
próximos seis meses a un
año. El próximo paso del fri-
gorífico sería solicitar la aper-
tura para la venta al país
asiático de carne sin hueso.
Actualmente, y con un perfil
dirigido al mercado interno,
Bustos y Beltrán tiene una
capacidad de faena que ron-
da las 10 mil cabezas men-
suales. Cuenta con un plan-
tel de 200 trabajadores.



PrOVInCIALEs

El Ministerio de Agricul-
tura y ganadería, de ma-

nera conjunta con las carte-
ras de trabajo y de salud,
elaboraron un Protocolo de
Medidas de Prevención para
el personal y los asistentes
a las actividades de comer-
cialización, remate y feria,
en el marco de las acciones
de prevención para evitar la
propagación del Covid-19.
El documento forma parte de

una serie de trabajos que se
vienen realizando desde la car-
tera agropecuaria para acom-
pañar al sector en los procesos
de aperturas paulatinas de cada
una de las actividades, y cuenta
con la validación del Centro
de Operaciones de Emergencia
(COE). 
El protocolo se dividió en 5

segmentos. Una primera sec-
ción tiene recomendaciones y
medidas comunes a muchas
actividades que están alcan-
zando aperturas progresivas.
Luego enumera una serie de
cuidados particulares enfocados
en los actores que forman parte
del circuito de los remates: del
propietario de la feria; del pú-
blico (compradores/vendedo-
res); de la firma consignataria;
y del personal de corrales.
Respetar estas indicaciones

permitirá a productores desem-

peñar sus actividades de co-
mercialización y abastecimiento
de la cadena ganadera y a las
economías regionales recons-
truir su entramado comercial
en el marco de las nuevas nor-
mativas de resguardo sanitario.  

Recomendaciones
En medidas generales, se de-

tallan requerimientos comunes
a casi todas las actividades
que generan reunión de per-
sonas: respetar la distancia de
seguridad de 2 metros (distan-
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cia social); uso obligatorio de
barbijos o tapabocas para to-
dos; facilitar productos de hi-
giene y desinfección (solución
de alcohol al 70%, agua co-
rriente y jabón, toallas descar-
tables, cestos de basura sin
tapa o con pedal); toma de
temperatura al ingreso (deberá
estar por debajo de los 37,5°);
y prohibir la comercialización
de alimentos y bebidas.
Se suman a estas medidas

generales algunas vinculadas
a estas instancias de remate y
feria un poco más específicas:
a. Elaborar un detallado re-

gistro de asistentes, resguardar
el documento en todo momen-
to, y facilitar la realización de

todos los trámites de manera
online. 
b. No autorizar el ingreso de

más de dos asistentes por ve-
hículo. Colocar alfombras sa-
nitarias en ingresos, accesos
peatonales y paso de los esta-
cionamientos.
c. Señalizar la zona destinada

a playón de carga y descarga.
Prohibir el ingreso de camio-
neros y transportistas, quienes
deberán esperar en la zona de
carga dentro de los vehículos.
d. Evitar aglomeración de per-

sonas en la balanza, y en el
área de carga y descarga. 
e. Señalizar y delimitar los es-

pacios y distribución de las per-
sonas dentro del predio.

Lanzaron protocolo para remates y
ferias animales



Sección SALUD

COVID-19

refuerzan controles sanitarios en los
principales accesos de la provincia
En el marco de la pan-

demia por coronavi-
rus, Córdoba decidió im-
plementar un sistema de
control en los 11 principa-
les accesos vehiculares
que tiene la provincia, a
fines de profundizar la vi-
gilancia epidemiológica de
las personas que ingresan
al territorio provincial, ya
sea con autos particulares
o en vehículos de cargas
o gran porte.
El objetivo trazado con este
protocolo es poder identificar
a las personas que ingresan
o circulan por territorio cor-
dobés y puedan presentar
algún tipo de patología vin-
culada con el coronavirus.
Los 11 accesos provinciales
definidos para la realización
de los controles sanitarios –
por los que pasa habitual-

mente la mayor cantidad de
vehículos particulares y de
gran porte– estarán ubicados
en las rutas 9 norte, 60, 38,
19, 148, 158, 9 sur (autopista
Córdoba-Rosario), 8, 7 y 35.
Sobre el refuerzo en los
controles sanitarios, el Mi-
nistro de Salud, Cardozo
dijo: “Vamos a implementar
los dispositivos para poder
identificar, en tiempo y forma,
lo más precoz posible, a per-
sonas que puedan ser por-
tadoras de la patología, mu-
chas veces asintomáticas,
con el objetivo de que se
resguarde la integridad sa-
nitaria de toda nuestra co-
munidad”.
El ministro aclaró que se
dividieron los puntos de in-
greso a la provincia según
dos grupos de personas: las
que provienen de zonas don-

de hay circulación comuni-
taria del virus y las que vie-
nen de zonas sin circulación
comunitaria (por ejemplo, la
provincia de Catamarca).

OPErAtIVO
El operativo consiste en ac-
tividades de prevención y
promoción de la salud con-
forme a la circulación de la
patología, entre ellas la eva-
luación (o triage) a conduc-
tores y pasajeros para de-
tectar si presentan algún sig-
no o síntoma. Se les tomará
la temperatura y se les efec-
tuarán dos tipos de test: el
molecular o hisopado y el
serológico o toma de mues-
tra sanguínea. Además, se
usará una aplicación para
lograr la georreferencia de
cada uno de los conducto-
res.
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COrOnAVIrus

nuevos servicios en el hospital Municipal de Monte Buey

Córdoba adhirió a la Ley que crea el Programa de
Protección al personal de salud
E l gobernador Juan

schiaretti firmó el pro-
yecto de ley de adhesión
a la Ley nacional nº 27.548
que crea el “Programa de
Protección al Personal de
salud ante la pandemia de
coronavirus Covid- 19”.
La adhesión a la normativa
nacional establece la crea-
ción de un programa provin-
cial de protección al personal
de los equipos de salud ante

la pandemia de coronavirus,
cuyo objetivo central es la
prevención.
La medida ratifica el interés
prioritario en la protección
de la vida y la salud del per-
sonal del sistema sanitario,
sus trabajadores y volunta-
rios que cumplen con activi-
dades y servicios esenciales
durante la emergencia.
Esta disposición destaca la
importancia de los protocolos

del personal de salud, guías
de práctica de manejo y uso
de insumos, y toda otra re-
glamentación que se estime
necesaria para minimizar los
riesgos de contagio ante ca-
sos sospechosos, toma de
muestras, testeos, atención
y tratamiento de pacientes
con Covid-19, y de todos los
actores involucrados en la
tarea de abordaje de la pan-
demia.

◘ Por concurso de precios se contratará
mano de obra y comprarán los materiales
para salas de obstetricia y neonatología.
Se definió en el Concejo Deliberante el
sistema de contratación para la construcción
de las salas de neonatología y obstetricia en
el Hospital MUnicipal. Se realizará por concurso
de precios intentando priorizar la mano de
obra y la compra de los materiales en la loca-
lidad. 

Se desglosará por cada rubro y etapa cons-
tructiva, se confeccionará un pliego por cada
uno y solicitará precios de materiales y mano
de obra. 
Luego se hará una apertura pública con pre-
sencia de los oferentes y se adjudicará a los
que presenten mejores precios y condicio-
nes.

fuente: Desdemontebuey

nuEVOs PErMIsOs DE CIrCuLACIón DEntrO DE CADA
DEPArtAMEntO DE LA PrOVInCIA

◘ Desde el pasado fin de semana se autoriza en la
Provincia de Córdoba el traslado de personas para
visitar familiares dentro de las localidades de un mismo
departamento, para lo cual se debe cumplimentar una
declaración jurada previa a la circulación la cual
caudaca a las pocas horas de ser emitidas.
La misma se encuentra disponible en la página de la pro-
vincia donde además se dan detalles del protocolo res-
pectivo, se puede recurrir al sitio web del Gobierno de la
Provincia.
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